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Siendo las 17:15 d¡ecis¡ete horas quince minutos del día lueves 30 de Mayo del 2019
reunidos en el Salón de Cabildo "David Carmona Medina" del H. Ayuntamiento de Cihuatlán
Jalisco, la Comisión Edilicia de Presupuesto y Vehículos, Asistencia Soclal, Planeación
Socioeconóm¡ca y Urbana, conformada por la regidora C. María Guadalupe Ramírez García,

Lic. Ma. Guadalupe López Torres, Dr. Roberto Pimienta Woo y la C. Claudia Gabriela Vlgil
Cabrera, Presidenta de las Comisiones Edilicias a quien se le convoco en términos del
artículo 27 veintis¡ete de la Ley de Gobierno y Administración Pública Municipal del Estado
de Jalisco y 23 Fracción 111,24,25,30,39, del Reglamento del Gobierno y de la Adm¡nistración
Pública Municipal de Cihuatlán, Jalisco, para celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente
al mes de Mayo del 2019, dos mil diecinueve, para el ejercicio 2018-2021 dos mil dieciocho,
dos mil veintiuno de conformidad con el siguiente:

ORDEN DEL DIA

l. L¡sta de Asistencia y aprobación del orden del día.

ll. Lectura y aprobación del Acta anterior.

lll. Análisis y en su caso aprobación de las solicitudes de pensión por lubilación de

tOS CC. NORMA LAURA CORONA NARANJO Y SIMóN HEREDIA NÚÑEZ Y JOSÉ

ANTONIO HEREDIA NÚÑEZ, empleados mun¡c¡pales adscritos a los

departamentos de catastro, serv¡c¡os Eenerales y obras públicas,

respectivamente.

lV. Asuntos Generales.

V. Clausura.
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GobernoAluÉ'{i'fftR puNTo. - usta de Asistencia y aprobación del orden del día.

*La Regidora, C. Claudia Gabriela Vigil Cabrera, Presidenta de la Comisión Edilicia da la
bienvenida a la Reunión y tomó lista de asistencia y aprobación del orden del día de los

¡ntegrantes de la Comisión Edilicia, contando con la presencia de los Regidores la Mtra. Ma.

Guadalupe Ramírez García, Dr. Roberto Pim¡enta Woo, y la Regidora Lic. Ma. Guadalupe

López Torres, por lo que habiendo quórum legal se procedió a cont¡nuar con el siguiente
punto.

AL SEGUNDO PUNTO. - Lectura y aprobación del Acta anter¡or.I

rJ *La Regidora Claudia Gabriela VigilCabrera, Pres¡denta de la Comisión Edilicia da lectura del

acta anterior, no habiendo asuntos por agregar manifestando su conformidad los Ed¡les

as¡stentes pasamos al s¡guiente punto.

AL TERCER PUNTO. - Análisis y en su caso aprobación de las solicitudes de pensión por
jubilación de Los cc. NoRMA LAURA coRoNA NARANJO Y StMÓN HEREDIA NÚÑEZ YJOSÉ

ANToNIO HEREDIA NÚÑtz, empleados municipales adscritos a los departamentos de

catastro, servicios generales y obras públicas, respectivamente.

*La Regidora Claudia Gabriela Vigil Cabrera, Presidenta de la Comisión Edilicia entrega un
juego de copias con los documentos que le hizo llegar oficialía Mayor Administrativa y

expone que los empleados municipales que solicitan su pensión son los siguientes:

LA C. NORMA LAURA CORONA NARANJO, CON NOMBRAMIENTO DE SECRETARIA "A"

ADSCRITA A LA OFICINA DE CATASTRO, SU FECHA DE INGRESO FUE EL DíA 13 DE

SEPTIEMBRE 1988.

EL C. SIMÓN HEREDIA NÚÑEZ, CON NOMBRAMIENTO DE JARDINERO ADSCRITO A tA
DIRECCIÓN DE SERVICIOS GENERALES, SU FECHA DE INGRESO FUE EL DíA 15 DE MARZO DE

1989,

EL C. JOsÉ ANTONIO HEREDIA NÚÑEZ CON NOMBRAMIENTO DE ELECTRICISTA ADSCRITO A

LA DIRECCIÓN DE OBRAS PÚBLICAS, SU FECHA DE INGRESO FUE EL DíA 01 DE ABRIL DE 1989.
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cob'e{ñodÚilíEñ'ftue los 3 empleados mun¡c¡pales tienen los 30 años de serv¡c¡o por lo que solic¡to que

levanten la mano para aprobar las solicitudes de pensión por jubilación, ya que se da cumplimiento

con la Ley de Pensiones del Estado de Jal¡sco.

Después de analizar ampl¡amente, por unanimidad de los integrantes de la Comisión
Edilicia de Asistencia Sotial, se aprueba lo siguiente:

LA C. NORMA TAURA CORONA NARANJO, con nombramiento de secretaria "a" adscrita a
la oficina de catastro, su fecha de ingreso fue el día 13 de septiembre 1988. SE tE OTORGA

tA PENSIóN POR JUBITACIÓN AL lOO%.

EL C. SIMóN HEREDIA NÚÑEZ, CON NOMBRAMIENTO DE JARDINERO ADSCRITO A LA

DIRECCIÓN DE SERVICIOS GENERALES, SU FECHA DE INGRESO FUE EL DÍA 15 DE MARZO DE

1989. SE LE OTORGA LA PENSION POR JUBILACIóN AL 1OO%.

EL C. ,OSÉ ANTONIO HEREDIA NÚÑEZ CON NOMBRAMIENTO DE ELECTRICISTA ADSCRITO

A LA DIRECCIóN DE OBRAS PÚBLICAS, SU FECHA DE INGRESO FUE EL DíA 01 DE ABRIL DE

1989. sE rE oroRGA LA pENsról¡ ¡ugrLAc¡ór\¡ lL 10096.
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AL CUARTO PU NTO. - Asuntos Generales.

*La Regidora Claudia Gabriela Vigil Cabrera Presidenta de la Comisión Ed¡licia pregunta si

t¡enen algún punto que qu¡eran manifestar.

La Mtra. Ma. Guadalupe Ramírez García, Regidora vocal dice que deberían organizar un

evento del Adulto Mayor que se celebra en Agosto.

*La Regidora Claudia Gabriela Vigil Cabrera Presidenta de la Comisión Edilicia le dice que si

lo pueden organ izar.

El Dr. Roberto Pimienta Woo, Regidor vocal, comenta sobre los laudos, porque hablo con el

Presidente de la comisión de Hacienda, el Regidor Gilberto Gr¡jalba para preguntarle y esta

fue la respuesta, no hay dinero se dictamino que hasta para el otro año se va a meter en el
presupuesto de egresos, dice que no está de acuerdo que se tengan que esperar hasta el

otro año para hacer el pago, no se le hace justo que por ser de la oposición lo señalen. Ya
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cou"'*{tE'áf,álenterado que se pagaron otros y solamente el del C. Juan Panduro Cervantes lo

dejen para el otro año, si no es mucho se gasta más en otras cosas.

La Lic. María Guadalupe López Torres, Regidora Vocal, solic¡ta hacer una visita a la

Procuraduría del menor para ver sobre el abuso infantil y enterarnos a donde se están

mandando a los menores como se tratan porque es preocupante.

*La Regidora Claudia Gabriela Vigil Cabrera Presidenta de la Comisión Edilicia, le dice que

cuando guste.

La Lic. María Guadalupe López Torres, Regidora Vocal, contesta señora Gabriela diga el día

ya que usted es la Regidora Presidenta de la comisión de Asistencia Social.

*La Regidora Claudia Gabriela Vigil Cabrera Presidenta de la Comisión Edilicia, dice claro
que si voy hacer una cita para ver cuando nos pueden recibir y le aviso.

El Dr. Roberto Pimienta Woo, Regidor vocal expone que todo esto estaba ya visto por la
Regidora Ma. Guadalupe Becerra Barragán, pero todo quedo en papel nunca se le dio
segu¡m¡ento, pero ella lo llevaba muy bien.

La Lic. María Guadalupe López Torres, Regidora Vocal, pregunta que va a pasar con las

comisiones que la Lic. Ma. Guadalupe Becerra Barragán presidia.

*La Regidora Claudia Gabriela Vigil Cabrera, Presidenta de la Comisión Edil¡c¡a, este tema
ya se pasó a la comisión trans¡toria pero aún no se ha convocado.

La Mtra. Ma. Guadalupe Ramírez García, Regidora vocal comenta que entre todos podrían

traba.jar con las comisiones que ella tenía puesto que dentro de nuestras comisiones los

temas se podrían tratar.

*La Regidora Claudia Gabriela Vigil Cabrera, Presidenta de la Comisión Edilicia pregunta si

no hay más asuntos que tratar pasamos al s¡gu¡ente punto.
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Siendo las L7:50 diecisiete horas cincuenta minutos del día 30 de Mayo del 2019, después
de desahogar el orden del día, se declaran clausurados los trabajos de las Comisiones
Edilicias de Presupuestos y Vehículos, Asistenc¡a Social y Planeación Socioeconómica y

Urbana.

Levantándose para constancia a la presente Acta la que firman los que en ella
intervinieron.

C. Claudia
Presidente de la Com

brera
isión de P y Vehículos,

As¡stencia Social, Planeación Socioeconómica y Urbana.

C. Ma. Guadalupe Ramírez García
Vocal

orres

Dr. Roberto Pim

Vocal
Woo
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